

# Despertar

Un llamado a la oración unida, al ayuno y a la consagración

Otra vez os digo, que si dos de vosotros se pusieren de acuerdo en la tierra acerca de cualquiera cosa que pidieren, les será hecho por mi Padre que está en los cielos. Porque donde están dos o tres congregados en mi nombre, allí estoy yo en medio de ellos. – Mateo 18:19-20

## QUÉ:

Despertar **2026** es un llamado a los Ministros, Líderes y Iglesias de Biblia Abierta a unir sus corazones, espíritus y oraciones juntos en un viaje de 7 días de Oración, Ayuno y Devoción.

Mientras Iglesias Biblia Abierta entra en una nueva temporada, creemos que Dios está haciendo algo nuevo y que ahora es el tiempo, como nunca antes, de humillarnos y orar en Unidad. Aunque no estemos en el mismo lugar ni siquiera en la misma zona horaria, estaremos unidos en el Espíritu mientras oramos y ayunamos juntos. (Isaías 43:18-19)

## CUANDO:

18–24 de enero de **2026**

## POR QUÉ:

Estamos orando y creyendo a Dios por un nuevo día y un fresco derramamiento en las Iglesias Biblia Abierta en todo el país y alrededor del mundo. Por más almas que sean salvas, discípulos que sean formados, iglesias que sean plantadas y líderes enviados a la cosecha.

Aunque creemos que ya practican y tienen la convicción de orar diariamente y pasar tiempo con Dios y Su Palabra, esta es una temporada de un tiempo más intenso, enfocado e intencional, que incluye ayuno. Ir más allá e incrementar lo que normalmente hacemos. Estamos, de una manera mayor, más conectados con Dios y menos conectados con el mundo y nuestra carne. Muriendo diariamente a nosotros mismos y siendo transformados a Su imagen (2 Corintios 3:18).

Entendemos que para que las cosas cambien en nuestro mundo y en nuestras iglesias, “no será con ejército ni con fuerza, sino con Su Espíritu” (Zacarías 4:6). Sabemos que algo poderoso sucede cuando el pueblo se humilla y ora (2 Crónicas 7:14). Cuando los ministros, líderes y el pueblo de Dios se unen en oración y ayuno, nada es imposible.

## CÓMO:

Durante 7 días estamos pidiendo a los ministros, líderes e iglesias que elijan un tiempo específico de oración enfocada para incluir los puntos de oración, junto con un ayuno específico al cual Dios los esté llamando (Isaías 58). Los animamos a orar y buscar a Dios para saber qué tipo de ayuno se comprometerán a hacer, y que nos hagan saber que se están uniendo.

Cada mañana durante esa semana estaremos publicando en nuestras páginas de redes sociales en Facebook e Instagram una breve devoción, un punto de oración y una oración corta para unirse con nosotros como parte de su tiempo personal o corporativo de oración.

Algunos pueden hacer un ayuno de líquidos/jugos, otros un alimento específico cada día, otros pueden elegir un ayuno de Daniel, mientras que otros pueden elegir alimentos o actividades específicas para rendir.

Sea lo que sea que sientas que Dios te está llamando a ayunar, asegúrate de que sea algo significativo para ti y que represente un sacrificio. Algo que te lleve a enfocarte en Dios, acercarte más a Él y aumentar tu fe para creer por cosas mayores en tu vida, tu iglesia y en Iglesias Biblia Abierta.

Nos encantaría que nos hagan saber que se están uniendo. Puedes hacer clic [AQUÍ](#) para registrarte. ¿Te unirás a nosotros? Creámosle a Dios por cosas grandes.

## RECURSOS:

<https://www.cru.org/us/en/train-and-grow/spiritual-growth/fasting/7-steps-to-fasting.html>

<https://www.cru.org/us/en/train-and-grow/spiritual-growth/fasting/personal-guide-to-fasting.html>

<https://jentezenfranklin.org/fastingbasics>

<https://www.danielplan.com/>